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Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e dezoito, com início às quatorze horas e
cinco minutos, na saia mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus de São Lourenço do Su!, sob a presidência da professora Adriana Tourinho Salamoni,
vice-diretora do Campus. Participaram da reunião de forma presenciai os seguintes membros
titulares representantes dos docentes: professores Christianne Lorea Paganini, Márcio Medeiros
Gonçalves e os suplentes Natália Lemke e Eiiza Mara Lozano Costa. Representantes das
coordenações de curso: professores Eduardo Guatimosim, do curso de Agroecologia, Adriano
Cavalleri, do curso de Licenciatura Educação do Campo e Liandra Peres Caldasso, do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas. As representantes titulares dos técnicos administrativos
em educação, técnica Luciana de Souza Vargas e Fabiane Quevedo Fredes. Não registrou-se a
presença de nenhum representante discente. Representando a direçâo do Campus registou-se a
presença da professora Adriana Tourinho Saiamoni. Também registrou-se a presença do
suplente técnico administrativo em educação Eduardo Martins da Silva. Registrou-se a ausência
justificada do discente Alexandre Farias Terra e do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. A
vice-presidente deu boas vindas a todos, informando que o presidente está em férias. Iniciou-se a
reunião com o primeiro assunto de pauta INFOR1V1ES; o professor Eduardo Guatimosim
informou que foi recebida a resposta da reavaliação do curso de Agroecologia, na qual o curso
obteve nota quatro, em substituição a primeira avaliação. O professor Eduardo Guatimosim
também agradeceu aos que colaboraram para que essa reavaliação fosse possível. Em
prosseguimento a professora Adriana Salamoni informou que está substituindo as férias do
professor Eduardo Saldanha Vogelmann, dEretor do Campus, até o dia vinte e nove próximo.
Como as férias do diretor serão até o dia dez de agosto, a professora Christianne Lorea Paganini,
membro do Conselho com mais tempo de atividade na Universidade, ficará na direção do dia
trinta até o dia nove de agosto. Na sequência a vice-p residente do conselho apresentou os
representantes que se dispuseram a participar dos conselhos, indicados ad referendum pela
direção do Campus: para o Conselho de Desenvolvimento Agropecuário, o professor Eduardo
Antunes Dias e do Conselho Municipal de Educação, os professores Marlon Borges Pestana,
como titular e Berenice Vahl Vaniel, como suplente. Ainda dentro da pauta informes, a professora
Adriana informou que ocorreu uma reunião com a Pró-reitoria de Gestão de Pessoas, com todos
os Técnicos Administrativos em Educação que atuam no Campus, para que seja formada uma
comissão que organize os dados para o dimensionamento da mão de obra, organização de fluxos
de trabalho, personograma e organograma que envolvem o trabalho dos técnicos. A více-
presidente também informou que foi recebido o pedido de renúncia da discente Erica De Souza
Neutzling, suplente do Conselho do Campas, informou ainda que foi recebido um retorno do pró-
reitor de Infraestrutura em relação a revisão e instalação da rede elétrica do prédio três. Nesse
retomo o mesmo informa que o processo licitatório está sendo analisado pela Procuradoria
Federal da Universidade e posteriormente será aberto o processo. Também foi solicitado retorno
sobre a Íínha telefónica do prédio três, no que foi informado que a mesma será realizada após a
renovação do contrato com a operadora Oi, no final de agosto. Foi informado também que após a
renovação do contrato com a Oi, será possível solicitar a instalação de um tronco digital que
possibilitará a instalação de ramais com linha direta. Dando continuidade, passou-se ao segundo
assunto de pauta que trata da aprovação da ATA NUMERO ONZE; foram apresentadas as
considerações da professora Adriana Salamoní, da professora Cristianne Lorea Paganini e após
as do professor Eduardo Guatimosim. Ficou definido, com a concordância de todos, que a
aprovação da mesma passará para a próxima reunião, tendo em vista que as alterações



encaminhadas pelo professor Eduardo Guatimosím foram recebidas em curto prazo para a
análise de todos os conselheiros. Prosseguiu-se com a reunião, com o terceiro ponto,
APRESENTAÇÃO DA PROPOSTA DE PARA A SALA DE CONVIVÊNCIA DOS ESTUDANTES
NO PRÉDIO TRÊS; conforme proposta encaminhada por e-mail para análise dos conselheiros, a
mesma elaborada pelo diretor do Campus, pela Pró-reitoria de Assuntos Estudantil de São
Lourenço e pelo discente Alexandre Farias Terra, foi coiocada para aprovação. A professora
Adriana Tourinho Salamoni esclareceu que no dia oito de agosto próximo, será realizada a
apresentação da proposta aos estudantes do Campus. O professor Eduardo Guatimosim solicitou
a inclusão de dados como: quem pode se habilitar a apresentar proposta, e uma descrição mais
detalhada dos pré-requisitos esperados na mesma. O edital foi aprovado por unanimidade com as
alterações sugeridas. A seguir foi apreciado o quarto assunto, que se refere DEFINIÇÕES
PARA O PREENCHIMENTO DO PROGRAIVIA DE NECESSIDADES DO CAMPUS; a professora
Adriana Saiamoni relembrou que os formulários encaminhados foram solicitados pela Proreitoria
de Infraestrutura para dar início ao projeto do novo Campus. Ainda questionou como seria
organizado esse processo, sugerindo uma divisão de grupos responsáveis pela parte académica,
envoivendo salas da aula e laboratórios e parte administrativa, com participação da direçâo,
administração, da secretaria, do Sistema de Bibliotecas e no Núcleo de Tecnologia. A professora
Christiane Paganini sugere que seja dividido por coordenações de curso. O professor Eduardo
Guatimosim sugere que seja organizada uma assembleia geral para discutir as propostas. A
técnica Fabiane Fredes sugeriu que cada segmento se organize para formular propostas. Foi
aprovada a realização de uma assembleia gerai para o dia dezessete de agosto, as dezessete e
trinta horas, para que seja definida a forma de trabalho dos grupos e os pré-requisitos
necessários para o preenchimento dos formulários do programa de necessidades do novo
Campus, Em seguida foi apreciado o quinto assunto da pauta, PROPOSTA PARA A
CHAMADA PUBLICA DO MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGÍA, GOVERNO, INOVAÇÕES
Ë COMUNICAÇÕES FEDERAL - EDITAL DOIS DE DOIS MIL E DEZOITO: em conformidade
com o editai de chamada pública encaminhado por e-mail aos conselheiros, a professora Adriana
Salamoni explicou que o pró-reitor de pesquisa e pós graduação solicitou a análise do edital e o
encaminhamento de nomes para compor o grupo que organizará a proposta. Esse grupo será
composto por docentes com forte produção cientifica e ligados aos programas de pós-graduação.
Ficou definido que será realizado contato com os docentes, através do envio de e-maii para
verificar quais deles se encaixam nos pré-requisitos e posteriormente selecionar os professores
interessados em participar do grupo de trabalho. A více-presidente ainda lembrou que o envio das
propostas será até o dia quatro de outubro do corrente ano. Dando prosseguimento, passou-se
ao sexto tema APRESENTAÇ_ÀO DA AGENDA,PRESIDËN^^^ E METODOLOGIA DE
TRABALHO DA COMISSÃO DO QUINTO CURSQ; conforme deliberado em reunião anterior, a
comissão do quinto curso apresentaria os dados nessa reunião. A comissão definiu como
presidente da comissão, o professor Eduardo Saldanha Vogelmann e a metodologia de trabalho e
proposta de agenda, que consta na ata número três da referida comissão, encaminhada em
anexo. Foi proposto a finalização da análise dos questionários prevista para até dia nove de
agosto; posteriormente será encaminhado o reiatório com os resultados apurados, para análise
do Conselho do Campus; na segunda quinzena de agosto, com data a definir, será realizado um
seminário para apresentação dos resultados; a técnica Fabiane Fredes esclareceu que na
reunião da comissão do dia dois de agosto, será definida essa data, levando em conta a
realização de vários eventos que também estão ocorrendo no período, como seminários de
outras comissões e comemoração de aniversário da Universidade. O professor Eduardo
Guatimosim salientou que é importante comissão marcar uma data o quanto antes a fim de
garantir a data, pois no segundo semestre estão previstos vários eventos como bancas,

seminários e outras atividades de finalização do semestre. Dando sequência, quanto a
metodologia, a comissão ainda definiu que será encaminhado e-mail à todos os institutos que
queiram apresentar propostas de cursos no Campus. Nesse sentido a Técnica Fabiane Fredes
ainda destacou que é objetivo da comissão, que nesse seminário os institutos já estejam
presentes para apresentação de propostas à comunidade académica. A professora Eiiza Mara
Lozano Costa sugeriu que os resultados dos questionários sejam confrontados com os dados de
demanda e evasão do Sistema de Seleçâo Unificada - SISU. Nesse sentido a técnica Fabiane



Fredes destacou que essa análise já está sendo realizada pela comissão. Por fim, foi abordado o
sétimo tema da pauta ASSUNTOS GERAIS; o professor Eduardo Guatimosim destacou que
quanto ao primeiro assunto de pauta, referente aos informes, gostaria de sugerir que quando
houverem indicações de representantes do Campus em Conselhos e afins, os mesmos constem
como ponto de pauta, para serem ratificados pelo conselho. Essa sugestão substitui a
anteriormente definida na ata número nove, do dia dezoito de maio, onde o professor Eduardo
Guatimosim solicitou que essas indicações fossem incluídas nos informes. Foi abordado o
assunto da instalação da sala de videoconferência quando ficou definido que esse tema será
colocado como ponto de pauta para a próxima reunião, para definir sua futura localização, pois os
equipamentos já estão disponíveis para instalação. Na sequência, foi discutida a recomposição
dos membros do Conselho. O professor Eduardo Guatimosim destacou que em caso de renúncia,
o ideal seria fazer uma nova consulta aos pares, que se organizariam via sistema, e-mail ou

reunião. A professora Liandra Peres Caldasso esclareceu que os alunos haviam se reunido de
forma que os quatro cursos tivessem uma representação no conselho, como suplentes ou

titulares. No caso da discente Erica Coelho de Souza Neutzling, representava o curso de Gestão
de Cooperativas e a professora argumentou que essa vaga deveria ser mantida no curso citado
acima, já havendo uma aluna interessada para recompor a vaga. A técnica Fabiane Fredes
sugeriu que a recomposição siga a mesma regra para os três segmentos. O professor em
concordância com as sugestões, ressaltou que o ideal seria fazer essa recomposição ao final do
ano, mas que poderia ser realizada Já agora. A professora Adriana Salamoni destacou que não
deve haver uma regra única de como os pares irão eleger seus representantes possibilitando que
cada segmento se organize como julgar conveniente. O professor Eduardo Guatimosim sugere
que seja feita a recomposição estudantil agora, para possibilitar que os discentes tenham sua
participação garantida no conselho, uma vez que alguns estudantes não estão comparecendo às
reuniões. Isso segundo ele, no momento em que temos a necessidade de aprovar vários

assuntos importantes como o Regimento Interno do Campus, projeto do novo Campus e outros
assuntos correntes, que requerem a anuência de todos. Ficou definido que a direção fará contato
com a conselheira discente Andriele Teixeira da Silva, que está afastada por motivo de saúde, a
fim de definir se essa vaga será recomposta também. Ficou assim definido que nesse momento
será realizada a recomposição dos discentes que se organizarão para a próxima reunião do
Conselho. Também ficou definido que a recomposição docente será tratada como ponto de pauta
na próxima reunião. A professora Adriana Salamoni pediu sugestões quanto as ações a serem
realizadas quanto a aprovação do projeto na Câmara de Vereadores, sobre a Escola Sem
Partido. Todos acordaram que se aguardará a manifestação da reitoria quanto a isso. Nada mais
havendo a tratar, às quinze horas e vinte minutos, a presidente encerrou a reunião. A ata será

disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e vai assinada
pela senhora Vice-presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião, ^u-r-. - ^-/. cÇ


